
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Ne	m'appelez	plus	l'Arlésienne 
C'est	avec	satisfaction,	qu'enfin	nous	voyons	le	dossier	de	la	gendarmerie	terminé	après	13	années	laborieuses	où	pendant	cette	période,	pas	moins	
de	11	gouvernements	et	9	ministres	de	l'intérieur	se	sont	succédé.	Notre	groupe	remercie	monsieur	le	maire	et	son	équipe	d'avoir	finalisé	un	
dossier	initié	en	2010	par	la	majorité	précédente,	même	si	nous	regrettons	que	le	contribuable	lecellois	porte	en	partie	le	coût	d'une	mission	
régalienne	de	l'état.	 
Ces	derniers	jours,	une	annonce	a	été	faite	par	le	ministre	Darmanin	:	la	création	de	200	nouvelles	brigades	de	gendarmerie	dans	les	5	prochaines	
années.	Espérons	que	cette	promesse	voit	le	jour	plus	rapidement	que	notre	gendarmerie. 
La	délinquance	quotidienne	en	milieu	rural	est	devenue	réalité.	La	sécurité	et	la	prévention	de	la	délinquance	reste	pour	nous	une	priorité	absolue.	
Nous	ne	manquerons	pas	d’interpeller	monsieur	le	maire	sur	la	vidéosurveillance	annoncée	pour	que	celle-ci	enfin	se	concrétise. 
Nous	souhaitons	un	cordial	accueil	aux	gendarmes	et	leur	famille.																Un	Nouvel	Horizon	pour	Lecelles 
 


